

mandant la construction d'un égout dans l'Avenue des Pins, de l'Avenue Cedar aux limites Ouest de la propriété Redpath, au coût approximatif de \$11,513 payable \$8,856 par les propriétaires et \$2,657 par la Cité.

Soumis à ce sujet une lettre de la Carrick Real Estate Co. déclarant être prête à payer le coût entier chargé aux propriétaires, soit \$8,856.

Soumis aussi un rapport des Avocats de la Cité déclarant qu'un rôle de cotisation peut se faire de la manière ordinaire mais à être chargé en entier à la Carrick Real Estate Co.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout et que des instructions soient données à l'Inspecteur de la Cité de préparer les rôles de cotisation de la manière ordinaire et dès que cette cotisation sera due et exigible aux termes de la charte et des règlements, le coût entier de la construction de cet égout devant être réclamé à la Carrick Real Estate Co., comme propriétaire du côté Nord de l'Avenue des Pins, à l'endroit précité.

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 11 septembre 1911, a.m.

M. Lachapelle, président. Tous présents.

1.—M. l'échevin Leclair se présente devant le Bureau et demande la construction d'un trottoir sur le côté Nord de la rue Bagg, entre les rues Mitcheson et St-Urbain.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

2.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité au sujet de la cession de terrain par la Cie Park Realty et la Cie Lindore, à la Cité de Montréal.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si l'acte de cession tel que signé par le président de la compagnie, peut être accepté par le Conseil.

3.—L'attention du Bureau est appelée sur un article publié dans les journaux du 9 courant, d'après lequel il apparaîtrait que les Ingénieurs de la Ville et de la "Montreal Street Railway Co." auraient visité le tunnel du Boulevard St-Laurent et auraient découvert que si les travaux de ladite compagnie n'avancent pas, ceci est dû au fait que la Ville n'a pas terminé ses travaux audit tunnel.

Résolu: De référer cette question à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat sur la vérité ou la fausseté de cette prétention.

4.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarés au Bureau durant la semaine finissant le 9 septembre est reçu et déposé aux archives.

5.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet du compte de M. Alfred Girouard, pour fourniture de sandwiches et rafraîchissements aux pompiers, au cours d'un incendie.

Résolu: De retourner au Chef du Département des Incendies, pour rapport supplémentaire sur ce qu'il recommande dans les circonstances.

6.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, transmettant deux contrats Armstrong et Cook et La Cité, se rapportant à l'acquisition de terrains requis pour l'ouverture de la Côte St-Antoine.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer lesdits contrats.

7.—Soumis une offre de MM. Starr & McLeod de vendre à la Cité la propriété Nos 71 et 73 rue Mansfield, contenant 4,800 pieds, soit, 46 pieds de front par 107'6" de profondeur, pour une somme de \$29,800.

Attendu que cette offre est considérée plus avantageuse que celle contenue dans un rapport au Conseil en date du 17 août dernier, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le rapport soumis le 21 août soit retourné au Bureau des Commissaires et que l'offre de MM. Starr & McLeod soit acceptée pour ladite somme de \$29,800.

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Pine avenue, from Cedar avenue to the Western limits of the Redpath property; at an approximate cost of \$11,513, payable \$8,856 by the proprietors and \$2,657 by the City.

In this connection, submitted a letter from the Carrick Estate Co., stating they were ready to pay the whole cost charged to the proprietors, viz: \$8,856.

Submitted also a report from the City Attorneys stating that an assessment roll may be made in the ordinary way, the same to be charged in toto to the Carrick Real Estate Co.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sewer be laid and that the City Surveyor be instructed to prepare the assessment rolls in the ordinary way, and, as soon as the assessment becomes due and exigible according to the terms of the charter and by-laws, the whole cost of the laying of said sewer shall be claimed from the Carrick Real Estate Co., as proprietor of the north side of Pine avenue.

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 11th September 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Lachapelle in the Chair.

1.—Ald. Leclair appeared before the Board and asked that a sidewalk be laid on the North side of Bagg St., between Mitcheson and St. Urbain Sts.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer.

2.—Submitted a report from the City Attorneys "re" cession of a piece of land to the City by the Park Realty Co. and the Lindore Co.

Referred to the Law Department for their opinion as to whether the deed of cession, as signed by the President of the Company, may be legally accepted by the Council.

3.—The attention of the Commissioners was called to an article published in the newspapers, on the 9th inst., in which it is stated that the Engineers of the City and of the M. S. R. Co. visited the St. Lawrence Boulevard Tunnel and ascertained that the delay in the carrying out of the said Company's works was due to the fact that the City has not yet completed the said tunnel.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer with a request that he inform the Board whether the above statement is true or false.

4.—The report on cases of contagious diseases reported to the Health Department during the week ending on the 9th September was received and filed of record.

5.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department "re" account of Mr. Alfred Girouard for sandwiches and refreshments supplied to the firemen during a fire.

Resolved: To refer back the same to the Chief of the Fire Department, for a supplementary report as to whether, in his opinion, said account should be paid or not.

6.—Submitted a report from the City Attorneys, transmitting two drafts of agreements "re" cession, by Messrs. Armstrong & Cook to the City, of pieces of land required for the opening of Côte St. Antoine.

Resolved: To report to Council, recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said agreements.

7.—Submitted a communication from Messrs. Starr and McLeod, offering to sell to the City the property bearing Nos 71 and 73, Mansfield St., having an area of 4800 ft. (46 ft. frontage x 107'6" in depth), for the sum of \$29,800.00.

Whereas the said offer is considered as more advantageous than that contained in a report to Council, dated 17th August ult., it was

Resolved: To report to Council, recommending that the report submitted on the 21st August be referred back to the Board of Commissioners and that the property offered by Messrs. Starr and McLeod be acquired at the above price of \$29,800.00.

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary.